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Alrededor de cien hualquinos 
aislados por cierre de puente 
Vialidad licitó la construcción de un puente en 2018, el cual terminó siendo construido dentro 
de un terreno privado. El año pasado el propietario lo cerró, dejando a los vecinos inquietos. 

CEDIDA 
Cristian Aguayo Venegas cono lbames 0 

Ricardo Fuentes, alcal- 

de de Hualqui sostuvo que 
Irededor decien per- “me he puesto de acuerdo 

A:- del sector Ba- con el Ministerio de Obras 
rancas Juntas en Públicas para ver la forma 

Hualqui denuncian el 
constante aislamiento y 

de comprar ese terreno 
donde se hizo el camino, 

nula ayuda recibida de las de poder expropiarlo si es 
autoridades frente a la po- que fuera necesario y si 
sibilidad de ocupar un fuera posible”. 
puente público pero que 
fue instalado en un sector 

privado, el cual el dueño 
cerró. Enel sector son mu- 

chos los adultos mayores, 

“En ese sentido, esta 
municipalidad no tiene 
tantos recursos, pero está 
dispuesta a poner y pagar 
un precio justo. Lo que 

niños y hasta pacientes on- ocurre es que, cuando ha- 
cológicos con tratamientos blé con el vecino, él puso 
activos, lo que se sienten un precio desproporciona- 
dejados delado. do, y por lo tanto no pode- 

El puente que cruza el 
río Quilacoya fue licitado 
por la dirección de Viali- 

mos llegar a arreglarlo”, 
agregó. 

“Así que esperamos, a     
  

dad del MOP, no obstante, través deeste trabajojunto 
la dirigenta vecinal del sec- con Vialidad pero también 
tor afirma que no existe un . junto con los vecinos, po- 
contrato ni papeles firma- E S der solucionar ese proble- 
dos. DE FONDO SE PUEDE OBSERVAR El PUENTE CONSTRUIDO, DE CERCA EL BADÉN QUE USAN SIEMPRE, ma y avanzar lo más pron- 

“Esto surgió en el año to posible en el desarrollo 
2018-2019, cuando se cons- cerrado el camino, peroél de este inconveniente que 

truyó el puente. De tal ma- dice que mientras noleen-  hemostenido”, sentenció. 

nera, ese puenteiba por un treguen los 600 millones 
camino enrolado que tiene de pesos, él no va a abrir 
Vialidad, que existe hasta millones habría costa- fuequeel dueño delte- nada. Y está muy cerrado Juan Andrés Vega, di- 
el momento y siempre  dola construcción de rreno tomó la medida con el tema”, dijo. rector regional de Vialidad 
existió. Pero en vez de co- este puente, elcuales-  decerrar porelno pago Por último, Maryoryar- en el MOP Biobío expresó 
nectar el puente por el ca- tácerrado. desde Vialidad. gumentó que “no entiendo que “en primera instancia, 
mino enrolado, Vialidad como una entidad tan  seestáninvestigando —vía 
intervino un campo de un grande como Vialidad, el sumario— las posiblesirre- 
vecino”, señaló Marjorie — sar a arreglar el socavón Acevedo, aquien debemos — Ministerio de Obras Públi-— gularidades administrati- 
Monroy, presidenta JJVV quesehizoala entrada del — agradecerlemuchaayuda. — cas, y que no supieran que — vas asociadas al enrola- 
Barrancas Juntas. camino para acceder al  Conella pusimos unescri- cuandose hace untrabajo, — miento delcamino del cual 

“Supuestamente ellos — puente. Y de ahíquenoso- to en Contraloría y tam- unaobra,setienenqueha- estamos hablando, que en 
llegaron a un acuerdo de tros quedamos aislados bién con ella presentamos cer contratos, se tienen este momento es privado, 
dinerocon el vecino, enese completamente”, detalló unrecurso de protección — que firmar papeles. Esta- el cual se construyó en el 
entonces por lo quesedice Monroy. ante el tribunal. Entonces moshablando de profesio- año 2020. En 2024 fue ce- 
eran 150-160 millones, pe Ladirigentaexplicóque eso como quenos ha ayu- nales”. rrado, digamos, al acceso 
roahora el dueño del terre “entonces, Vialidad hizo dado, pero de verdad esta- “Estamos hablando de — público. Esto, porun lado”. 
no pide 600 millones de pe-— un badén, y ese badén con mos estancados hace mu- másde500 millonesdepe- “Y, porotrolado, lo que 
sos. Dicho terreno y todo cada lluvia se va, se parte  chotiempo”, afirmó. sos. Estamos hablando de nos encontramos hoy en 

esto no tiene un contrato — porla mitad, y cada cierto “Losabogados no quie- dañosemocionales, depér- — día es viendo, en conjunto 
firmado con Vialidad, no — tiempo, estamos quedan- — reninterferircon Vialidad, — didas, degentequeestáen- con la municipalidad de 
hay papeles firmados, no doaislados. Somos alrede- no hay un abogado que — ferma, pacientes oncológi-  Hualqui, la forma de poder 
hay nada firmado”, agre- dor de 18 familias, hay nos ayude, nadie, ningún — cos, quenopueden llegara — reaperturar este camino 
gó. adultos mayores, niños, abogado nos quiere ayu-  suscasas cuando llueve, se — para el tránsito fluido de 

“El puente tampocoes- trabajadores y personas dar, y tampoco tenemos — lleva el badén. Y todo eso — los habitantes del sector de 
taba legalizado, tampoco que tiene activos trata-  losmedios como para pa-  hasidoun fiasco. Yel MOP, Barranca Junta, los cuales, 
tenía su plano, o sea, no mientos oncológicos, por garuno. Más quenada, los — Vialidad, noda ningunaso- el díadehoy, seestán, diga- 
hay nada deesa obra. Fue eso es tan necesario el recursos deprotecciónyel lución. Y ahoraestamoses- mos, conectando vía un ba- 

todo como fantasma”, dijo. puente. Pero lo quenohay — escrito lo pusimos noso-  perandoquela Contraloría — dén que tenemos construi- 
“Debido aque no lepa-  esunasolución”. tros mismos comojuntade y elrecurso de protección do desde la Dirección de 

garonlo que pidió, élcerró  “Alfinalnosayudóladi- vecinos. Hemos conversa- arroje algo postivo”, sen- Vialidad en ese mismo 
y Vialidad no pudo ingre putada María Candelaria doconlapersonaquetiene — tenció. punto”, cerró. 

  

  

    
HUBO CONMOCIÓN. 

Farkas ofrece ayuda a 
mujer de 92 años ala 
que robaron pensión 

Indignación generó el 
caso de Inés, una mujer de 
92 años aquien le robaron 
sus joyas y pensión en Lo- 
ta. La adulta mayorfue 
asaltada por una mujer 
quellegó asu casa pidien- 
do unvaso de agua. Ya en 
el interior del domicilio, le 

quitó susanillosy la jubi- 
lación que guardabaen 
unvelador. Enterado del 
caso, Leonardo Farkas 

ofreció darle dos millones 
ala afectada. “Diganme 

dónde le deposito dos mi- 
llones”, escribió el empre- 
sarioen su cuenta deX. 

CEDIDA. 

ENUISLA SANTA MARÍA. 

Primera concesión por 
Ley de Caletas se dio 
enisla Santa María 

Seconcretó eltraspaso 
deCaleta Puerto Norte en 
Isla Santa María por parte 
dela Armadaa Sernapes- 
ca, en un hito histórico pa- 
rael sector pesquero, for- 
taleciendoel desarrollo 
costeroy la sostenibilidad 
local. Setrata dela entre- 
gaoficialdela primera 
destinación marítimaen 
régimen normal bajola 
Ley N.221.027 de Caletas. 

Esta entrega permitirá 
avanzar en infraestructu- 
ra, acceso a recursosy una 
gestión participativa del 
borde costero, en desarro- 
llo sostenible y equidad.
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